

#SERVICE & DIENSTLEISTUNGEN 10. Februar 2017

# „Zukunft Bahn“: Dienstleistungsunternehmen müssen im Konzern bleiben!

Die Dienstleistungsunternehmen haben große Strukturänderungen hinter sich. Was aber immer noch fehlt, ist eine klare Perspektive.



Unter der Überschrift „Zukunft Bahn“ werden derzeit verschiedene Planspiele durchgeführt. Wir sagen ganz klar: Wenn „die Bahn“ eine Zukunft haben will, geht das nur MIT den Dienstleistungsunternehmen. Denn Dienstleister/innen sind Eisenbahner/innen. Sie leisten einen wichtigen Beitrag zur Qualität des Angebotes „Eisenbahn“.

Die Position der EVG ist klar:

- Verbleib der Dienstleistungsunternehmen im DB-Konzern
- Kontrahierungsgebot einhalten
- Keine Aufspaltung der Unternehmen

EVG und Betriebsräte haben ein gemeinsames Ziel: Alle Arbeit der Dienstleister bleibt im Konzern - mit unseren Kolleginnen und Kollegen!

### **Downloads**



Aushang

(PDF, 53.08 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/17-02-10-INFO-Dienstleister.pdf)